

Mandelblütenfahrt

über Alcalali nach Pego

Am **Freitag**, dem **24. Februar 2017**

starten wir um **8:30 Uhr**

in **Calpe**, Haltestelle Centro Salud

(Zusteigemöglichkeiten an den üblichen Haltestellen)

Die Mandelblüte ist alljährlich ein beeindruckendes Ereignis an der Costa Blanca. Die Mandelbäume erblühen in intensivem Rosa, kräftig dunkel oder fast weiß, dann mit einem rosa Kern, wunderschön anzusehen, vor allem, wenn ein ganzer Mandelhain in voller Blüte steht.



Von Moraira, Sol Park kommend, fahren wir über Benissa nach Alcalali. Dort machen wir unser traditionelles Frühstück. Danach gehen wir in die Altstadt zum Ajuntamiento und zum Aussichtsturm, der eine schöne Aussicht ins Jalóntal bietet. Begleiten wird uns Maria vom Ayuntamiento.

Wenn genügend Zeit zur Verfügung steht, können wir noch das sehr interessante Museum besuchen.

Danach fahren wir über Parcent nach Pego, wo wir von Bernardino und Pili erwartet werden. Sie sind Freunde von Peter Schwenkenberg. Gegen 13:30 Uhr werden wir im Restaurant Terele zum Paella-Essen erwartet. Hier gibt es eine der besten Paellas weit und breit, hergestellt mit dem bekannten Bomba-Reis.

Wer durchaus keine Paella möchte, kann ‚lomo‘ oder ‚merluza‘ bestellen, sollte dies aber bei der Abfahrt Peter mitteilen, dass er dem Restaurant Bescheid geben kann. Alle Informationen werden selbstverständlich nochmal im Bus bekannt gegeben. Peter Schwenkenberg hat diese Fahrt für uns organisiert.

Euer Vorstand

Fahrtkosten: 30 €